Le petit mot de Julie

Salut!

J'espère que tu as passé un bel été et que tu es prêt à recommencer tes activités d'automne. Moi je suis vraiment en forme malgré un été bien occupé. Tu sais sûrement que j'ai donné de nombreux spectacles au cours des derniers mois. Peut-être as-tu assisté à un de ces spectacles? J'ai adoré mon été, la réaction de mon public me stimule beaucoup et me remplit d'énergie. Ce qui me fait surtout plaisir c'est de voir que dès les premières paroles les spectateurs reconnaissent les chansons (même celles de mon deuxième album!) et les chantent avec moi.

Pendant la tournée de cet été, j'ai aussi découvert plusieurs beaux coins du Québec que je ne connaissais pas vraiment. Je suis allée, entre autres, aux lles-de-la Madeleine, à La Baie-

James et même au Nouveau-Brunswick.

Oh! J'oubliais de te dire, grâce à l'accueil que le public a réservé à mon album "À CONTRE JOUR", j'ai reçu un deuxième disque d'or (plus de 50 000 copies vendues). Alors j'ai pensé partager ce plaisir avec vous par le biais d'un nouveau concours. Tu trouveras plus d'information dans ce bulletin de nouvelles. Je suis heureuse de constater que l'équipe du Fan Club prend bien soin de toi. Je te souhaite bonne lecture.



